

Vecinos, agricultores y ediles del PP claman contra la ministra al grito «Agua para todos»

La ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, se encontró ayer en «territorio comanche» durante su visita a Pilar de la Horadada. Una veintena de vecinos, respaldados por los ocho concejales del PP - con el ex alcalde Fidel Ros (imagen de la derecha) al frente - protagonizaron una tensa protesta para exigir la puesta en marcha del derogado trasvase del Ebro bajo el lema «Agua para Todos», además de perseguir a la ministra y al alcalde socialista Ignacio Ramos en su periplo por Pilar de la Horadada, entre gritos y abucheos, lamentando la «mala calidad» del agua desalinizada con presencia de boro, su precio y «las mentiras» del Gobierno central. Numerosos agentes de la Guardia Civil tuvieron que custodiar el paseílo



Servicios

-  Enviar esta página
-  Imprimir esta página
-  Atención al lector

[Anterior](#) [Volver](#) [Siguinte](#)